

Sobre sus actuales proyectos, Patricio cuenta que tiene una agenda de investigación bastante diversa. Actualmente investiga sobre los costos y beneficios de la globalización financiera, los determinantes del riesgo crediticio corporativo en tiempos de inestabilidad financiera y las distintas estrategias de penetración bancaria. Fruto de este trabajo, y en adición a sus publicaciones recientes, espera publicar dos capítulos de libros de aquí a fin de año y tiene tres trabajos en revisión en revistas de prestigio internacional.

Pronto publicará un capítulo en "The Handbook of Economics of Finance", en el que en conjunto con Franklin Allen y otros economistas que residen en USA analizan el tema de las finanzas informales. Junto a su portafolio de otras publicaciones en curso Patricio proyecta su investigación y su futuro en Chile.

En relación a su agenda futura de investigación en nuestro país, este joven académico considera que su estadía en Chile le abre nuevas posibilidades de aportar con conocimiento tanto en el sector privado como público.

"Como investigador, uno tiene que estar preocupado de escribir artículos de alta calidad técnica que sean publicados en revistas de prestigio internacional. Pero mi interés va más allá de eso. Personalmente, a mí también me interesa que los resultados obtenidos de mis trabajos de investigación ayuden a guiar las políticas públicas del país y las metodologías utilizadas en el sector privado, de manera de que mi investigación tenga un impacto real", enfatiza.

En esta senda, Patricio ha comenzado algunos estudios para medir los efectos económicos y financieros de los desastres naturales, terreno en el cual ya tiene un trabajo que mide cómo un seguro contra estos desastres -especialmente contra huracanes- podría mejorar la sostenibilidad de la deuda pública en países de Centroamérica como Belice.

"En Chile tenemos terremotos, desastres naturales de alto grado destructivo. Y dado que viviremos con ellos por el resto de nuestras vidas es importante entender cómo nos hacemos menos vulnerables a ellos, al menos en términos económicos. Desde este departamento puedo tener acceso a gente que entienda y pueda medir la intensidad de dichos terremotos, así como a bases de datos que me permitan cuantificar las consecuencias económicas de estos desastres", detalla.

Si bien hasta aquí su proyecto de estadía y desarrollo profesional es de largo plazo en Chile, espera estar activamente conectado con la comunidad internacional a través de conferencias y programas de investigador visitante.

"Como toda persona que ha vivido muchos años en el extranjero, uno le toma cariño a ese estilo de vida más cosmopolita. Uno que te permite construir un buen network de trabajo, pero también un network internacional de amigos e innumerables experiencias inolvidables".